

# BANLIEUE SUD

## Capitale historique du patron de la Lorraine

Des milliers de personnes étaient au rendez-vous du défilé de la Saint-Nicolas. Un défilé qui s'inscrit dans la tradition avec, en ouverture, quelques nouveautés comme Jeanne d'Arc, les chevaliers et les porteurs de torches, des costumes médiévaux faits de toutes pièces par les petites mains bénévoles de la commune.

Puis l'arrivée des premiers chars, l'incontournable basilique avec le Sir de Réchicourt, les Gilles et leurs énormes coiffes venus tout spécialement de Belgique, suivis par la MJC. De magnifiques chars comme celui de Laneuveville-devant-Nancy avec Jules Verne et le Tour du monde en 80 jours, le char du père Fouenard et du boucher, personnages très attendus par les enfants ; le magnifique char des enfants du soleil levant. Des lumières pleines des yeux des enfants qui tendaient les mains pour que les bénévoles leur donnent des bonbons, de la musique rythmée par les groupes comme les musi-

ciens de Sarrebourg qui, tout en défilant, offraient un beau spectacle, les danseuses de madison... De la magie et un très beau char réalisé par les bénévoles de la commune, une énorme locomotive, un clin d'œil au 30<sup>e</sup> anniversaire de « Retour vers le futur » qu'ils ont baptisé « Retour vers Saint-Nicolas », applaudi par les visiteurs. Neuf mois de travail, une joie et une récompense pour eux que ce défilé soit maintenu. En tout, 27 formations, chars et groupes musicaux dont l'Harmonie batterie-fanfare EMSN portoïse qui ont sillonné les rues de la ville, sous l'œil attentif d'un service d'ordre déployé sur toute la ville et des bénévoles qui assuraient la sécurité. 412 personnes furent impliquées dans cette St-Nicolas. Des milliers de visiteurs qui sont restés sur la place des Droits-de-L'Homme mais aussi tout au long des rues, afin d'éviter les trop grands rassemblements. Une organisation sans faille pour la municipalité qui est heureuse



■ « Retour vers Saint-Nicolas », clin d'œil à « Retour vers le futur ».

de s'être offert leur Saint-Nicolas au Portoïse mais aus-

si aux milliers de visiteurs venus de tous les horizons

profiter de cet événement traditionnel.



■ Les enfants du soleil levant...



■ Luc Binsinger, maire, a remis les clés de la ville au saint patron.